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 REUNION UNIDAD DE GESTIÓN 
  

Señores asistentes 
 
Presidente: 
Andrés Campos Casado 
 
Vocales: 
Josefa M Navarro Pastor 
Lluis Solaz Picher 
Luz Ruiz Moya-IDOM 
Juan Antonio Gregori 
 
Secretario: 
Jonatan Baena Lundgren 

Acta de la reunión de seguimiento 
celebrada el día 13 de julio de dos mil 
veintidós. 

 
En Torrent, a las 12:30 horas se han 

reunido, en la Sala   de Comisiones de la 5ª 
planta de la Casa Consistorial, presidida 
por el Sr. Presidente Andrés Campos 
Casado, los señores vocales expresados 
al margen, con la asistencia del señor 
Secretario, y César Manzano como 
colaborador de la Asistencia Técnica. 

 
Abierta la sesión por la Presidencia, 

se inicia conforme a la relación de asuntos 
que figura en el Orden del día. 

 

 
Orden del Día: 
 

 Informe definitivo verificación SPB2.  
 
A la vista de las descertificaciones finales realizadas en la Solicitud de Pago del 
Beneficiario núm. 2, según el cual han computado como gastos no certificables 
138.594,81 euros, se valora la viabilidad de recurrir esta verificación ante el 
tribunal contencioso-administrativo ya que en este informe alegan cuestiones a 
las que no se hicieron referencia en el informe anterior. 
 

 Oficio para incorporación facturas que ya habían sido minoradas en 
Galatea. 

 
IDOM informa del oficio que ha preparado para subsanar las facturas que han 
sido minoradas doblemente y por tanto hay que solicitar su reincorporación y 
rectificación correspondiente. 
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Jonatan B. le indica una rectificación que es tenida en cuenta y se da por 
correcto el oficio a remitir.  
 

 Remanentes por operación. 
 

Se solicita a la Asistencia Técnica que reincorpore a sus operaciones 
correspondientes las minoraciones causadas por esta descertificación para ver 
las cantidades que restan definitivamente en cada línea de actuación y por 
tanto ver la posibilidad de su inversión en nuevos proyectos. La AT entrega 
tabla de remanentes tras la descertificación.  
 

 Previsiones gasto ejecutado julio 2022 (Ministerio). 
 

Se comenta el excel remitido al Ministerio en atención a la solicitud de este. 
 

 Requerimiento FCL01CV0513. Informe zona desfavorecida. 
 

A solicitud del Ministerio, la AT ha preparado un informe para justificar la 
ubicación del centro social que corrobore que es para atender una zona 
desfavorecida, aunque no esté estrictamente ubicado en zona reconocida 
como tal. Este informe se le hace llegar a Jonatan B para añadir algún 
comentario y se remite por ORVE. 
 

 Operación pendiente firma en Galatea. FCL01CV0511. 
 

Se recuerda que está pendiente de firma esta operación, para que nos la 
aprueben y poder empezar a presentar facturas. 
 

 Mesa antifraude. Validación muestra proyectos por la mesa. 
Convocatoria reunión (15/07?). 

 
Se acuerda que se pospone y se convocará a partir de septiembre. 
 

 Pliegos comunicación. 
 

Lluís S. comunica que ya está en colaboración con Quique S. y preparando los 
pliegos de comunicación. Se le solicita a la asistencia técnica que prepare un 
Excel donde desglose cual es la cantidad de cada línea de actuación que ha de 
dedicarse a comunicación para que desde oficina presupuestaria preparen la 
consignación presupuestaria. 
 

 Informe incumplimientos en expedientes. 
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Juan Antonio G. comunica que se va en Comisión de servicios al Ayuntamiento 
de Gandía con lo cual su labor como verificador finaliza. Él desde la última 
reunión que se le solicitó que revisara todos los expedientes que están en 
marcha y no han sido verificados ha redactado un informe con las deficiencias 
que ha observado, para ver si se pueden subsanar con tiempo y evitar futuras 
descertificaciones, el cual se le ha solicitado que nos haga llegar. 
 

 Otros. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:25 horas, la Presidencia 
levanta la sesión, de la que se extiende la presente Acta, autorizada con las firmas 
del Sr. Presidente y el Sr. Secretario que certifica. 
 
Vº. Bº.        Vº. Bº. 
EL SECRETARIO      EL PRESIDENTE,  
    
Jonatan Baena Lundgren      Andrés Campos Casado.   
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